

# Aktueller Brief

Juli 2011



*Liebe Freunde, sehr geehrte Damen und Herren,*

mit diesem Newsletter erhalten Sie die Botschaft der Geistigen Welt für den Juli 2011, in dem die jetzt ständig steigende Schwingungserhöhung auf Mutter Erde betont und ihre Konsequenzen für uns Menschen erläutert werden. **Das Hören und Lesen dieser Botschaft bewirkt selbst bereits eine Erhöhung der Schwingung im feinstofflichen Energiesystem des Hörenden oder Lesenden.** Darum empfehle ich sehr, sich diese Botschaft gleich mehrmals vorzunehmen und auf sich wirken zu lassen.

Das zentrale Thema der Botschaft ist die Aufforderung, sich jetzt wieder unseres Schöpfertums bewusst zu werden und damit auch Abschied zu nehmen von dem zurzeit so modernen „Wünschen und Hoffen“. Letztes entspricht in keiner Weise der Natur des Menschen. Wir senden eine andere, weit kraftvollere Energie aus, wenn wir uns unseres Eins-Seins mit dem Schöpfer und unserer göttlichen Licht-Liebe-Natur bewusst werden, als wenn wir uns mit Wünschen und Hoffen beschäftigen.

**In diesen Monaten werden wir immer stärker und immer schneller mit den Folgen der Energien konfrontiert, die wir jeden Tag ausstrahlen.** Der Mensch, der auf sein Herz hört und sich entscheidet, aus jedem Opfer-Denken auszusteigen, seine Lebensbereiche und Beziehungen sowie seine Vergangenheit zu klären und neu zu ordnen und Frieden und Klarheit zu erschaffen, der wird durch die jetzt stattfindende Energieerhöhung sofort Unterstützung erhalten. Wer meint, er könne wie gewohnt weitermachen im Opfer-Täter-Denken, im Anklagen, Verurteilen, Jammern und sich Beschweren, im Kämpfen und Verteidigen, im Aufopfern und Aushalten in lieblosen und sinnlosen Beziehungen, der wird die Konsequenzen hieraus jetzt auch viel schneller und deutlicher zu spüren bekommen als bisher. Die Schöpfungsprozesse beschleunigen sich jetzt und zugleich erhält der Mensch eine weit höhere Schöpfer-Macht in seine Hände, zu der er über lange Zeit keinen Zugang hatte.

**Wie schon früher erwähnt, steht der Mensch jetzt an der „T-Kreuzung der Zeit“, an der es nicht mehr geradeaus weiter geht wie bisher, sondern nur nach links oder nach rechts.** Jeder Mensch entscheidet sich jetzt für eine dieser beiden Richtungen, ob bewusst oder unbewusst. Der unbewusste Mensch, der es weiterhin ablehnt, sich als Schöpfer seiner Lebenswirklichkeit zu betrachten und seine Verantwortung für die Qualität seines Körpers, seines psychischen Zustandes, seiner Partnerschaft oder seines Arbeitsplatzes und seiner Beziehungen zu seinen Mitmenschen zu übernehmen, wird in den kommenden Monaten eine Zuspitzung aller Mangelzustände in seinen Lebensbereichen erfahren, das heißt, schneller und mehr Leiden erschaffen.

Die anderen, die ihr Herz öffnen für die Liebe zu sich selbst, zu all ihren Schöpfungen und zu ihren Mitmenschen, werden jene Mangelzustände wie Krankheit, Depression, Beziehungsleid und das Gefühl der Sinnlosigkeit und Leere immer schneller verwandeln in Zustände des Friedens, der Freude, der Balance und Gesundheit. Neben einer leidenden Menschheitsfraktion wird es eine geben, deren Mitglieder immer mehr lächeln, weil sie das Grundsätzliche begriffen haben, um das es jetzt geht. **Das sind die Menschen, die ihr Herz und ihren Geist öffnen für das Wesentliche, um das es im Leben geht, für die Liebe und das Lieben.**

Die sich jetzt ständig erhöhende Energieschwingung dieser Monate will uns wieder daran erinnern, dass wir aus der Liebe geboren wurden, um Liebe zu sein. Darum wird sich jeder individuelle und jeder kollektive Lebensbereich sich dort als krisenhaft und leidvoll zeigen, wo die Liebe nicht gelebt wird. Wo die Frau ihr Frau-Sein nicht liebt und mit ihrer Weiblichkeit im Krieg liegt, wird ihr Körper diesen Kriegszustand widerspiegeln. Wo der Mann sich herzverschlossen in der Arbeit ohne Freude verliert, wird er in den Burnout oder in die Depression gezwungen, um zu sich selbst zu kommen. Wo in Firmen ohne Gemeinschaftssinn mit den Mitteln von Druck, Kontrolle und Angst gearbeitet und geführt wird, werden sich Rezession und Verlust von Arbeit zeigen; wo die Partnerschaft keine Liebesgemeinschaft ist, wird Trennung stattfinden.

**Die Aufforderung dieser Zeit heißt: Mensch, räum auf mit aller Unordnung, Unstimmigkeit und Sinnlosigkeit in deinem Leben.** Mach Frieden mit deiner Vergangenheit und nimm sämtliche Urteile zurück, die du über dich und deine Mitmenschen gefällt hast, angefangen bei Vater und Mutter der Kindheit, deinen Geschwistern u.a.. Letzte konnten nicht anders, genauso wenig wie du selbst, weil du wie sie bis jetzt unbewusster Schöpfer warst. Überprüfe jeden Lebensbereich mit deinem Herzen auf Stimmigkeit. Räume auf in deinem Leben wie in deinen feinstofflichen Körpern. Nimm dich bejahend fühlend deiner verdrängten und abgelehnten Gefühle an und verwandle sie in Freude. Überprüfe deine Grundgedanken und Überzeugungen über dich, über deine Mitmenschen und über das Leben selbst. **Finde deine klare Antwort auf die Frage: „Was für ein Leben will ich hier leben und wer will ich sein?“ – Und lebe diese Antwort.**

Liebe Freunde, setzt Euch die Prioritäten in Eurem Leben jetzt neu. Unterscheidet zwischen Wesentlichem und Unwesentlichem und konzentriert Euch auf das, was Euer Herz Euch als echt, stimmig und essentiell signalisiert. Unser Herz will nichts als lieben, und aus der Liebe entsteht die Freude.

Ich wünsche Euch einen genussvollen, lebens- und liebesfrohen Juli mit vielen Muße- und Besinnungsstunden allein und mit liebenden Mitmenschen.

Ich freue mich jetzt auf drei Wochen ohne Veranstaltungen auf meiner Insel Lesbos und werde sie genießen.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr

*Robert D. Zitz*